

BIOGRAFÍA

R.P. FR. BIENVENIDO ARENAS HERRERA



Nació en Almagro, el 9 de marzo de 1893, en el número 70 del Ejido de San Juan.

Hijo único de una familia humilde. Su padre Heliodoro Arenas, de profesión albañil y su madre Nieves Herrera.

A los pocos días de su nacimiento, como consecuencia de un desbordamiento del Pellejero, tuvo que ser evacuado junto con su madre, ya que su casa quedó totalmente inundada, de tal manera que las aguas llegaron hasta el altar mayor de San Juan.

Se manifestó en él una gran vocación por Cristo desde muy temprana edad, realizando sus estudios en los Dominicos de Almagro.

Cantó misa por primera vez en 1917. El resto de su vida lo pasó en la parroquia de San Jacinto en el barrio de Triana de Sevilla.

Dedicó casi 65 años de su vida al servicio de Dios y de los pobres, ya que su colaboración y ayuda fue constante.

Conoció personalmente a Sor Ángela de la Cruz, así mismo trabajó incansablemente para traer a Almagro la actual Virgen de las Nieves, haciendo peticiones por toda Sevilla, también intervino en hacer tener una Virgen de las Nieves a los emigrantes de Almagro, existiendo ésta en la actualidad, en la Parroquia de Santa Cruz.

Quiso que se colocara la antigua Virgen de las Nieves, en cerámica, en una calle de Almagro, cumpliéndose su deseo en la calle Granada 21.

Poco más se sabe de su vida, sólo que celebró sus bodas de oro en 1967 y murió en Sevilla el 8 de enero de 1973. Predicó el Evangelio durante 65 años de vida religiosa y más de 50 de sacerdote.

JOSÉ M.^a PRIETO

EL RINCÓN DEL MONAGUILLO

Nuevo ambiente
viernes y sábados



TABERNA TAURINA

Santo Domingo, 16 – Teléfono: 86 12 28 – ALMAGRO